

BX 4705

B69

N68

## AU LECTEUR.

Cette petite brochure contient, comme son titre l'annonce, une courte notice sur le Révd Père Arthur Bouchard, prêtre canadien, missionnaire de l'Afrique centrale, et un précis historique de cette mission. Les détails qui s'y trouvent ont déjà été publiés dans "l'Opinion Publique" de Montréal, le 24 août de cette année; et comme ils ont paru exciter un vif intérêt, nous avons cru utile de les reproduire sous cette forme, afin de les rendre accessibles à tout le monde.

Cette brochure se vend au profit de la mission de l'Afrique centrale. Nous ne doutons pas qu'elle ne soit accueillie avec le plus grand empressement, car outre qu'elle offre une lecture d'un intérêt tout particulier, elle fait connaître les avantages spirituels attachés à cette œuvre auxquels peuvent avoir part tous ceux qui y contribueront par leurs prières et leurs aumônes. Ces avantages sont :

1o. Une part à toutes les prières et à tous les mérites des missionnaires.

2o. Une part à toutes les prières et à toutes les bonnes œuvres des chrétiens nègres de la mission.

3o. Deux messes par semaine pour les vivants et pour les défunts, qui se disent à perpétuité pour les bienfaiteurs de l'œuvre.

A la fin de cette brochure se trouve une prière pour la conversion des nègres, à laquelle Notre Saint Père le Pape Pie IX, d'immortelle mémoire, a attaché une indulgence de 300 jours chaque fois que les fidèles la réciteront, et une indulgence plénière à tous ceux qui la réciteront une fois par jour pendant un mois.